
Es bestand Einvernehmen, den TOP zunächst zurückzustellen. Die Ausschussmitglieder wurden gebeten, 
zunächst einen Fragenkatalog zu erstellen, zu dem dann seitens des Fachamtes in einer der nächsten 
Ausschusssitzungen Stellung bezogen werden könne.  


